
未来(2)

All Rights Reserved, Copyright (C) Donovan School of English



未来を表す５つの表現

 will 

 be going to 

 現在進行形

 未来進行形

 現在形



Overview

 現在進行形＜計画された未来の行為＞

― 「移動」を表す動詞が用いられるとき

― 「移動」を表さない動詞が用いられるとき

― 現在進行形 vs. be going to 

 未来進行形＜未来のある時点で進行中の動作や出来
事＞

 未来進行形＜自然の成り行き＞

 未来進行形 ～応用～

 現在形＜確定している未来＞



現在進行形(1)

現在進行形のかたちで、＜計画された未来の行為＞を表す
ことができる。

①この用法では「移動」を表す動詞が用いられる。

I’m going back to California. 

「カリフォルニアに戻るんだ。」

We are moving to New Zealand in less than a year. 

「一年以内にNZに引っ越すんだ。」

My son is leaving for the United States. 

「息子は米国へ発つんだ。」

※leave for ～「～へ発つ」



現在進行形(2)

Some of my students and I are arriving at Auckland Airport 

[in Auckland] next week. 

「来週、私と何人かの生徒がオークランド空港[オーク
ランド]に到着します。」

The politician is coming to our university to discuss the 

issue. 

「その政治家は、その問題について論じるために大学
に来ます。」

※discuss ～「～について論じる」



現在進行形(3)

②「移動」を表さない動詞でも、＜計画された未来の行
為＞を表すことができる。その場合、未来を表す副詞と
共に用いられることが多い。

Is Nanaka doing kendo this weekend? 

「今週末、ナナカは剣道をするの？」



現在進行形(4)

“What are you doing tonight?” 

“I’m going to the party.” 

「今夜何をするの？」「パーティーに行くんだ。」

“What are you doing tomorrow night?” 

“I’m having dinner with my girlfriend.”

「明日の夜の予定は？」「彼女とディナーさ。」

cf. “What are you doing?” 「（今）何をしているの？」



現在進行形 vs. be going to 

(a) We’re moving to New Zealand in less than a year. 

「一年以内にNZに引っ越すんだ。」

(b) We’re going to move to New Zealand in less than a year.  

「一年以内にNZに引っ越すつもりなんだ。」

(a)の文では“we”はすでに引っ越すための準備をし始
めているのに対し、(b)の文では “we”はまだ引っ越
しを決めただけで何もしていない。



未来進行形(1)

かたち － 主語 + will be + 動詞のing形

＜未来のある時点で進行中の動作や出来事＞

She’ll be travelling around Japan this time next month. 

「来月の今頃、彼女は日本中を旅しているだろう。」

I won’t be working next Wednesday. 

「来週の水曜日は勤務していないだろう。」



未来進行形(2)

＜自然の成り行き＞

Michelle’s father has died. She’ll probably be taking over 

his job.

「ミシェルの父が亡くなった。おそらくミシェルが父
の仕事を引き継ぐことになるよ。」

I’ve just arrived at the station. My dad will be picking me up 

soon. 

「ちょうど駅に到着した。まもなく父が迎えに来てく
れるよ。」



未来進行形 ～応用～

 相手の予定を丁寧に尋ねる表現

A: Will you be talking to him on Skype tonight? 

B: Yes. 

A: Could you ask him to help me with my homework? 

「今夜、彼とスカイプで話すつもりですか？」

「そうだけど」

「私の宿題を手伝うように彼に頼んでもらえません
か？」

※ask 人 to 動詞の原形「人に～するように頼む」



現在形

現在形で＜確定している未来＞を表すことができる。主に

未来に行われるスケジュールや時刻表の出来事などが表さ
れる。

The lecture starts at noon. 

「講義は正午に始まります。」

The rugby match starts at 7 pm.

「そのラグビーの試合は午後７時開始です。」

The train leaves at 7:30 am. 

「電車は朝７時半に出ます。」


